

MOT DU PRESIDENT 2025

L'année 2024 a été l'occasion de fêter les 70 ans de notre association, ce qui a permis de présenter ce qu'elle est actuellement et quel a été son parcours et son évolution pendant ces années.

On a pu ainsi mesurer l'élargissement important de la gamme des structures d'accueil et d'accompagnement. De deux instituts médico-pédagogiques au départ, nous avons évolué vers un ensemble de 14 établissements et services comprenant des dispositifs variés dans le champ du handicap pour enfants et adolescents et pour adultes, et des structures d'accueil dans le champ de la protection de l'enfance et de la parentalité.

Ce fut aussi l'occasion de constater une adaptation de plus en plus marquée à l'évolution des besoins dans leur variété et dans leur complexité.

Tout cela a fait de notre association un acteur très en phase avec les exigences actuelles.

Le mérite en revient à nos professionnels, qui ont su faire preuve d'innovation, d'endurance et de patience, et à nos bénévoles gestionnaires, qui ont encouragé et aidé cette évolution.

Pour bien le marquer, nous avons fait "peau neuve". Un nouveau logo et une nouvelle signature en sont l'expression. Et ce qui le traduit de façon plus significative, c'est le rajeunissement et le développement des fonctionnalités de notre site.

Nous espérons qu'il répondra encore mieux à vos attentes.

Nous abordons donc l'année 2025 avec de sérieux atouts ; nous en aurons besoin pour mener à bien nos projets dans une conjoncture incertaine et difficile, dans le but de toujours mieux satisfaire les besoins de celles et ceux que nous accompagnons.

Avec nos meilleurs vœux de santé et réussites dans la sérénité.

Charles Baratier – Janvier 2025